

Béatrice **Marquis** ;
Philippe **Brennenstuhl** ;
Estelle et Robert **Playe Marquis** et leurs enfants Amandine et Guillian ;
Irène **Probst** ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Georges BRENNENSTUHL

dit Monsieur Georges

leur très cher papa, grand-papa, arrière-grand-papa, cousin, parent et ami, enlevé à leur tendre affection le 6 octobre 2011, dans sa 81ème année.

Le service funèbre a eu lieu au Temple d'Orbe dans l'intimité des proches.

Un grand merci va au CMS d'Orbe pour son dévouement, ainsi qu'à la Fondation de La Venoge, à Penthalaz, pour ses soins et son accompagnement.

En mémoire du défunt, vous pouvez adresser un don à Pro Senectute, CCP 10-5130-0.

Domicile de la famille : Béatrice Marquis,

rue du Tyrol 34, 1450 **Sainte-Croix**.

*La mesure de l'amour
C'est aimer sans mesure
St-Augustin*